
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

 

 みなさんの手元に招待状は届きましたか？ 

 今回の成人式は式典とお笑いライブの２本立てです (̂ )̂ 

 ライブ終了後に抽選会も行う予定です。 

 どんな成人式になるか楽しみです。 

 

あと１ヶ月で成人式本番です☆ 

 今回は当日に向けての細かい打ち合わせを行いました。 

 式次第のデザイン・文字・紙色 etc…。 

 “私たちらしさ”をだすために、意見をだしあいました。 

 

  当日、私たち実行委員はみなさんよりも早く集合して、受付や司会をします。 

  みなさんに会えるのを楽しみにしています。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 


